



## L'article de la classe média sur la publicité dans la NOUVELLE REPUBLIQUE

publié le 10/02/2016

A la suite d'une intervention sur la publicité de SEBASTIEN DUHAUD, concepteur rédacteur d'une grande agence parisienne (les pubs M&M's et Mercedes, c'est lui !), trois élèves de classe média ont rédigé cet article pour la NR, notre partenaire.

Bravo Roch-Armande, Dalena et Lilou !

<http://www.lanouvellerepublique.fr/Deux-Sevres/Communes/Niort/n/Contenus/Articles/2016/02/10/L-eleve-de-Rabelais-et-Jean-Mace-devenu-pro-de-la-pub-2619751> ↗

La pub MERCEDES qui passe actuellement sur toutes les chaînes (l'enquête policière sur le casse d'un musée à bord de différents modèles de mercedes) a été conçue par notre intervenant.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.